

Mainz-Gonsenheim 04.09.2020

Ortsverwaltung Gonsenheim Rathaus

55124 Mainz

Vorlage-Nr. 1529 / 2020

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 15.September 2020

Errichtung einer Ampelanlage beim Zebrastreifen Gleisbergzentrum

Begründung:

Wie der AZ zu entnehmen war, besitzen Straßenbahnen an einem Zebrastreifen Vorrang – deshalb beschloss die Stadtverwaltung, eine neue Ampel auf der Breiten Straße bei der evangelischen Kirche zu errichten, um den Überweg nach aktuellem Stand der Technik zu sichern.

500 Meter weiter existiert die gleiche Situation beim Gleisbergzentrum – ein Zebrastreifen ohne Ampel und Straßenbahnen, die Vorrang haben. Dort hatte der Ortsbeirat schon mehrfach eine Ampelanlage gefordert, da dieser Bereich besonders von Kindern und Jugendlichen bei ihrem Weg zu den Schulen gequert wird. Leider wurde diesem Anliegen des Ortsbeirates bislang nicht entsprochen. Zuletzt reichte die SPD Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 12. Mai 2015 einen solchen Antrag ein, der einstimmig vom Ortsbeirat beschlossen wurde.

Mit diesem neuerlichen Antrag hofft die SPD Fraktion endlich Gehör zu finden, zumal die Begründung die Stadtverwaltung selbst liefert.

Antrag:

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung, beim Zebrastreifen am Gleisbergzentrum eine Ampelanlage zu errichten, um den Überweg nach aktuellem Stand der Technik zu sichern.

Für die SPD-Fraktion: Jens Carstensen - Fraktionssprecher –